



成果が大きかった“体育大会、文化祭” ～感謝、協力、達成感～

9月は中学校の最大行事「体育大会」「文化祭」が実施されました。

本校では、生徒たちの「自治の力を高めること」「励まし支えあうこと」を目標にしております。生徒が主体的に考え実践し、仲間との信頼関係を深め、協力することの大切さを学ぶ活動を「体育大会」と「文化祭」で実践しました。そのために、教職員は、生徒に寄り添い、生徒が主体的な活動ができるよう最大の支援をしてきました。

【体育大会】9月12日(水)

開会式直前に雨が降り出し、開会式および生徒会種目の中止となりました。早朝より多くの保護者の方にご参加いただき、盛り上げていただきました。

10時過ぎには雨がやみ、グラウンドで全種目実施することができました。写真は、体育館での大縄跳と応援席の前を力走する生徒の様子です。



★体育大会に向けての各団の練習、準備の様子です。



赤団【ダンス練習】



黄団【応援道具の製作】



青団【パネルの製作】

生徒たちの感想

- ・私たちが1、2年生をまとめる立場になったので、责任感をもって取り組みました。悔しい場面もたくさんありましたが、終わったときは達成感がありました。(3年)
- ・団長になって、人に教えること、まとめることのたいへんさを学びました。また、同級生が助けてくれて、協力することの大切さが学べました。(3年)
- ・来年は私たちがリーダーです。今年より良い体育大会ができるようにしたいです。団長や副団長になってみたいと思いました。(2年)

【文化祭】9月29日（土）

本校では、学年ごとに内容が決められています。各学年の取組と生徒の思いを紹介します。



1年 貼り絵 完成した貼り絵を体育館に掲示しています。

- ・みんなが力をあわせて仲良くできました。大変な時がありましたが、実行委員がしっかりとまとめてくれて、作業がスムーズに進みました。
- ・終わっていない人のはり絵も手伝うことができました。
- ・実行委員長としてみんなを引っ張っていくのはたいへんでしたが、副委員長や委員の人たちと考え協力して乗り切ることができました。



2年 合唱 「夢のありか」を熱唱しています。

- ・実行委員の人や先生を中心に、そしてクラスのみんなと相談できましたと思います。みんなが納得のいくようなP V、合唱を考えてできました。練習もみんなまとまって、協力できました。



3年 演劇 「ハンバーガーショップの野望」を楽しく演じました。

- ・「絶対間に合わないだろうな」と思っていましたが、音響、照明の人たちと力を合わせて仕上がったのですごくうれしかったです。

生徒会役員の反省

- ・当日、少し焦っていたときがあり、前日のリハーサルで気づいておきたかったです。
- ・当日も完璧とはいかなかったけれど、スムーズな進行ができたと思います。ただ、もう少し周りに気を配れたらよかったかな。1つ反省点です。

貴重な体験や学びを今後の生活に生かしてください。

これからの中学校行事

10月

- | | |
|-------|-------------------|
| 10(水) | 部活動強調週間（～18日） |
| 12(金) | 交歓スポーツ大会 |
| 18(木) | 食育の日、3年実力テスト（3教科） |
| 19(金) | 秋季総体、3年実力テスト（2教科） |
| 22(月) | 教育相談（～24日） |
| 25(木) | 中間テスト |
| 26(金) | 中間テスト、避難訓練、2年親子活動 |
| 27(土) | 漢字検定 |
| 29(月) | 2年学びの実験室 |
| 30(火) | 3年三者懇談会（～11/1） |

11月

- | | |
|-------|--------------------------------|
| 1(木) | 第8ブロック駅伝競走大会 |
| 2(金) | 1年親子活動 |
| 3(土) | 長浜市駅伝競走大会 西浅井文化祭 |
| 6(火) | 生徒会立会演説会 |
| 9(金) | 3年実力テスト、2年ササユリ播種
1年キャラバンメイト |
| 12(月) | 3年保育実習、2年がん教育 |
| 15(木) | 2年校外学習 |
| 17(土) | ふるさと学習（土曜授業） |
| 26(月) | 期末テスト～27日（火） |
| 30(金) | 2年性教育 P T A研修会 |